



Sergio Gutiérrez Luna ofrece disculpas por cascarita en San Lázaro

Luego de las críticas que recibió, el presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, ofreció ayer disculpas por haber utilizado el salón del pleno de San Lázaro para jugar una *cascarita* con el futbolista Luis *Matador* Hernández.

“La Cámara de Diputados es la casa del pueblo, debe estar abierta para tod@s; por eso, sin hacer daño, sin que hubiera sesión y de manera controlada, grabamos un video para asociar el futbol que tanto gusta al pueblo con nuestra labor. Sin los protocolos de antes”, escribió en Twitter.

<https://elportavoz.com.mx/sergio-gutierrez-luna-ofrece-disculpas-por-cascarita-en-san-lazaro/>